

FAMILIA

Historias de **IMSS**piración

IMSS

SUPLEMENTO

AGUASCALIENTES

Número 17 | Abril | 2024



Aula de **simulación**

Se recupera menor que sufrió quemaduras



SUPLEMENTO

FAMILIA IMSS | HISTORIAS DE IMSSPIRACIÓN



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL

3. DESDE CASA

- Aula de simulación.

5. HISTORIA DE ÉXITO

- Se recupera menor que sufrió quemaduras.

ASÍ SOMOS**4.**

- ▶ Habilitamos instructores.

COMUNIDADES**6.**

- ▶ Actividades de promoción de la salud.

Las notas y reportajes contenidos en esta publicación son de carácter informativo y están dirigidos al personal del Instituto Mexicano del Seguro Social, sin perseguir un fin político o partidista.

AULA DE SIMULACIÓN



Promovemos el desarrollo y fortalecimiento de competencias y habilidades para la atención a la salud del paciente, entre alumnado y docentes, a través del Aula de Simulación, ubicada en la Unidad de Medicina Familiar (UMF) No. 8.

Ésta permite que el personal médico y de enfermería ponga en práctica, mediante el uso de tecnología de vanguardia, al menos 10 escenarios iniciales de simulación clínica.

Actualmente, el aula cuenta con una oferta educativa de cursos en: Reanimación Básica y Avanzada; Punción Intravenosa; Identificación de Arritmias, y Electrocardiografía Básica.

Dicho espacio está equipado con dos simuladores de reanimación cardiopulmonar (RCP) con informador de habilidades inalámbrico; tres simuladores para RCP en paciente adulto y cuatro pediátricos; cuatro desfibriladores de entrenamiento externo semiautomático, y un brazo femenino y otro masculino de inyección y punción intravenosa avanzada.

Cabe mencionar que en lo que va del año se han capacitado en Reanimación Básica a 158 médicos de base y médicos residentes, de especialidades como urgencias, cirugía, anestesiología, ginecología y medicina familiar, así como 80 trabajadoras y trabajadores no médicos.

HABILITAMOS INSTRUCTORES



- ▶ Para fortalecer los servicios de salud y sus áreas de soporte, cada año habilitamos instructores que multiplican sus conocimientos, habilidades y experiencias entre las y los trabajadores institucionales.

De esta forma, cerca de 70 instructores habilitados recibieron un reconocimiento por sumar más de ocho mil horas de capacitación presencial impartida a lo largo de un año en temas médicos, administrativos, de conservación, tecnología e informática, entre otras disciplinas.

Durante un evento, autoridades de esta Representación del IMSS y de la Sección XXI del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social (SNTSS), agradecieron a las y los instructores el impulso que significa la capacitación en la implementación de modelos de calidad que se lleva a cabo en unidades médicas y administrativas locales.



SE RECUPERA MENOR QUE SUFRIÓ QUEMADURAS

A través del trabajo conjunto del equipo multidisciplinario del Hospital General de Zona No. 3, se logró la recuperación de un menor de 11 años que sufrió quemaduras de primero y segundo grado en cara, cuello, brazos y tórax, debido a la explosión de un bote de aerosol expuesto al fuego de un asador.



Personal de cirugía pediátrica del HGZ No. 3 comentó que Mauricio "N" estuvo a cargo del personal del Cubículo de Heridas y Estomas, en donde recibió lavados quirúrgicos, cuidados especializados y tratamientos de alta efectividad en todas las lesiones



Por su parte, personal de dicho Cubículo comentó que: "Después de la intervención médica para tratar la herida en el quirófano (desbridamiento quirúrgico), se inició con tratamiento ambulatorio a base de parches de piel cultivada que ofrecen efecto analgésico, favorecen la formación de piel en menor tiempo, cubren las heridas, evitan infecciones y disminuyen el reingreso a quirófano".



Actualmente, el menor se encuentra en casa con su mamá y hermanos, participando en sus actividades escolares de manera regular, sin limitaciones, ni daños, secuelas físicas o psicológicas



ACTIVIDADES DE PROMOCIÓN DE LA SALUD



Con el propósito de prevenir depresión, ansiedad, conductas suicidas, embarazos no planeados y enfermedades de transmisión sexual, entre otras de alta incidencia en adolescentes, el IMSS en Aguascalientes firmó un convenio con el Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA) que establece actividades conjuntas de promoción de la salud.

La colaboración entre ambas instancias busca mejorar la salud física y mental de las y los estudiantes de Educación Media Superior, mediante la práctica regular de actividades físicas, socioemocionales, recreativas y culturales disponibles en el Centro de Seguridad Social (CSS) del Instituto en el estado.

Durante la firma del convenio, personal docente y de salud expusieron datos que demuestran que las y los jóvenes que adoptan estilos de vida saludable reducen la probabilidad de embarazo antes de los 18 años; evitan el consumo de alcohol, tabaco y otras sustancias; alcanzan un peso corporal adecuado; elevan su nivel de resiliencia ante eventualidades, y muestran mejor aprovechamiento escolar, por mencionar algunos beneficios.

El convenio ofrece en el CSS: talleres en temas de nutrición, elaboración de platillos saludables, depresión, cuidadores de adultos mayores, educación sexual, “Yo decido mi sexualidad”, autoestima, jóvenes en pareja, masculinidades libres de violencia, familias en armonía y crianza positiva, entre otros temas que buscan identificar signos de alarma y brindar herramientas para el autocuidado.

MEDIOS INTERNOS DEL IMSS

CONOCE TODO LO QUE HACE EL IMSS PARA TI

SUPLEMENTOS

FAMILIA **IMSS**
Historias de IMSSpiración

EN LOS ESTADOS

Descubre qué hace el IMSS en tu localidad y en todo el país



SÍGUENOS EN

in LinkedIn

CONFIGURA TU PERFIL REGÍSTRATE COMO TRABAJADOR DEL INSTITUTO

FAMILIA **IMSS**
Historias de IMSSpiración

LA REVISTA

¡CONSÚLTALA!



Sitio web del IMSS
www.imss.gob.mx

